Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 55 m2
Référence 0492
Prix 645 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence trés sécurisée, a quelques minutes du centre-ville, découvrez
ce charmant appartement 3 pieces de 55m? entierement rénové et meublé avec
go(t. Il se compose d'un séjour avec cuisine ouverte et équipée, de deux
chambres, ainsi que d'une salle de douche moderne avec WC. L'appartement est
climatisé pour un confort optimal en toute saison. Une cave vient compléter ce
bien, ainsi qu'un stationnement extérieur collectif dans la résidence et un accés
direct a la mer Un cadre de vie agréable, calme et pratique, a proximité de toutes

les commodités.

In a very secure residence, a few minutes from the city center, discover this
charming 3 room apartment, completely renovated and furnished with taste.lt
consists of a comfortable living room with open and equipped kitchen, two
bedrooms, as well as a modern shower room with WC.The apartment is
air-conditioned for optimal comfort in any season.A cellar completes this property,
as well as an outdoor parking in the residence.A pleasant, quiet and convenient

living environment, close to all amenities.

HOME RIVIERA
6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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